



## TEODELINA: HOY NOS VISITÓ LA DELEGACIÓN DE KAREN TEPP

### Description



Caren Tepp en General López: No soy la mujer de nadie, quiero ser la diputada de los que hoy más lo necesitan”

En la noche de este domingo, con la presencia en Venado Tuerto de la candidata a Diputada Nacional Caren Tepp, centenares de militantes de Fuerza Patria del departamento, participaron de un colorido y emocionante encuentro en el tramo final de la campaña.

“No soy la mujer de nadie, quiero ser la diputada de los jubilados, de las pymes, de los docentes, de los estudiantes, de los trabajadores que todos los días ponen el pecho a este presente de angustia y desesperanza”, arengó de manera efusiva la candidata en un acto que entusiasma a representantes de todos los distritos del departamentos que estuvieron presentes.

Haciendo foco en la necesidad de representar a los sectores más desfavorecidos con las políticas nacionales, Tepp arengó a los concurrentes sosteniendo “somos la única fuerza política que

representa y es la voz de quienes sufren cada vez más con decisiones que benefician a unos pocos en perjuicio de la inmensa mayoría del pueblo argentino".

Con la presencia de referentes regionales, presidentes comunales, ex intendentes, representantes de entidades intermedias, docentes, jubilados, Fuerza Patria con Caren Tepp a la cabeza profundizan el entusiasmo para las elecciones del próximo domingo 26 de octubre.

\*La Justicia ordena detener la campaña sucia contra Caren Tepp\*

El fallo se produce tras la denuncia de la candidata de Fuerza Patria ante la difusión de noticias falsas en redes sociales y medios de comunicación.\_

El juzgado federal de Santa Fe ordenó el cese de difusión de noticias y videos falsos en los que se vinculaba a la candidata de Fuerza Patria con mensajes ficticios. Esta decisión fue tomada por el juez Cuello Murua del juzgado federal de Santa Fe, considerando que estos contenidos falsos podrían "generar confusión en el electorado al momento de emitir su voto". El fallo además se apoya en un dictamen de la Fiscal General de la provincia de Santa Fe donde se reconoce en esta campaña el delito de "Inducción del voto con engaños".

En los últimos días, en el marco de la campaña electoral, cuentas de redes sociales de Instagram y Facebook, junto a medios de comunicación, publicaron diferentes mensajes, fotos de carteles y videos con propuestas electorales ficticias como expropiación de campos, entre otras.

Desde la lista Fuerza Patria alertaron sobre este tipo de prácticas y afirmaron: "No es novedad que Milei está detrás de esto, ya lo hicieron en otras elecciones. Hay una campaña de noticias falsas y desprestigio financiada desde el gobierno rionegrino para confundir a la ciudadanía, lo hacen porque saben que posiblemente no tienen chances de ganar y quieren atacarlos".



tenemos que dar el domingo en las urnas".

## CATEGORY

1. politica Teodelina
2. Teodelina

## Category

1. politica Teodelina
2. Teodelina

**Date Created**

21 octubre, 2025

**Author**

administrador